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ATA Nº 010/2016 

                                                                                                                                                                                               

Aos dois dias do mês de maio do ano de 2016, às 19 horas, na Sala 

Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a Câmara 

Municipal de Vereadores de Roca Sales, com a presença dos 

Vereadores, Walmir Sebben, como Presidente; Henrique Pivatto, 

como Vice-Presidente, Braulio S. Rother, como Secretário, Cleber 

Scottá, Evaristo Bronca, Gilmar Dilkin, Cleiton Telocken, Paulo G. 

Koste e Cristian A. Prade. Verificado o número regimental, o 

Presidente, em nome de Deus, declarou aberta a Sessão, 

agradecendo a presença de todos. Dando seguimento, o 

Presidente solicitou para que fosse feita a leitura da Ata da Sessão 

anterior. Concluída a leitura da ata, a mesma foi apreciada e 

votada, restando aprovada, por unanimidade. Dando 

continuidade, o Presidente solicitou para que a Secretária fizesse a 

leitura dos expedientes. Expediente do Legislativo: Indicações 

números 010/16 e 011/16, do Vereador Cleiton Telocken. Expediente 

Externo: Não Houve, digo, Expediente do Executivo: Ofício nº 089/16, 

encaminhando resposta ao ofício nº 021/16, referente aos 

Requerimentos nº 004/16, dos Vereadores Cristian André Prade e 

Osmar Aldino Kappler, e nº 006/16, encaminhado pelos Vereadores 

Cristian André Prade e Walmir Sebben. Ofício nº 090/16, 

encaminhando resposta ao Ofício nº 022/16, referente a indicação 

nº 006/16, do Vereador Cristian André Prade. Ofício nº 091/16, 

encaminhando resposta ao ofício nº 024/2016, referente aos 

Requerimentos nº 006/16, do Vereador Cristian André Prade, e nº 

007/16, dos Vereadores Gilmar Dilkin, Cristian André Prade e Walmir 

Sebben. Ofício nº 092/16, encaminhando resposta ao ofício nº 

034/2016, referente às Indicações números 007/16 e 008/16, do 

Vereador Gilmar Dilkin, e 009/16, do Vereador Henrique Pivatto. 

Ofício nº 101/16, encaminhando Projeto de Lei nº 012/16, que 

autoriza contratação por tempo determinado de necessidade 

temporária de 02 (dois) professores. EXPEDIENTE DO LEGISLATIVO: 
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Indicações números 010/16 e 011/16, do Vereador Cleiton Telocken. 

EXPEDIENTE EXTERNO: Não houve. Dando continuidade, o Presidente 

pediu para a Secretária fazer a leitura do Projeto de Lei nº 012/16. 

Concluída a leitura, o Presidente colocou-o para apreciação. 

Depois de apreciado, foi votado e aprovado, por unanimidade. A 

seguir, o Presidente solicitou para que sejam lidas as Indicações do 

Vereador Cleiton Telocken. Número 010/16, solicitando para que 

sejam feitos reparos com roçadas, e colocaçã o de saibro na 

estrada que liga Linha Julio de Castilhos e Constância (conhecida 

como moinho), e outra, número 011/16, solicitando para que sejam 

feitos reparos na estrada geral da Linha Julio de Castilhos Alta, em 

frente a propriedade de Eliseu Schneider, onde está se formando 

uma cratera, com possibilidade de desmoronamento da estrada. O 

Presidente informou que alguns Vereadores viajaram a Brasilia, no 

dia 25 de abril de 2016, para participar da Marcha dos Vereadores, 

nos dias 26, 27, 28 e 29 de abril, solicitando para que os mesmos 

apresentassem o Relatório de Viagem. O Vereador Cleber disse que 

apresentaria nas Explicações Pessoais, já que estava devidamente 

inscrito. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Devidamente inscrito o Vereador 

Henrique Pivatto se manifestou, dizendo que no dia 25 de abril, 

participou do ato de entrega de uma retro-escavadeira ao 

Município de Roca Sales, fruto de uma Emenda Parlamentar do 

Deputado Federal Sergio Moraes, do PTB, buscada por ele e pelo 

colega falecido, Vereador Osmar Kappler, quando estiveram em 

Brasilia. A máquina contempla a Secretaria da Agricultura. Registrou 

que a máquina veio numa boa hora, pois os agricultores estão 

bastante anciosos para receber os serviços. Disse, ainda, que espera 

que a retro-escavadeira fique na Secretaria da Agricultura. 

Agradeceu o Poder Executivo, através do Prefeito Nélio e do Setor 

de Planejamento, por não ter medido esforços na busca dos 

recursos, e por ter entrado com a contra partida de R$ 55.000,00. O 

Vereador lembrou, ainda, que o PTB de Roca Sales conseguiu a 

verba para aquisição da máquina, pelo trabalho que os Vereadores 

do PTB têm feito, como mencionado acima, viajando a Brasilia, 

quando o Deputado se comprometeu com o Município. Afirmou 
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que esta é a função do Vereador. O Vereador Pivatto se 

manifestou, também, sobre o Edital do Concurso Público de nº 21, 

que será realizado em Roca Sales. Disse que, analisou o Edital e 

constatou que há erro. No Edital consta que as inscrições 

começariam no dia 20 de abril, e o pagamento da taxa deveria 

ocorrer até o dia 09 de abril de 2016. Assim, entende que há erro, 

pois o pagamento para a inscrição seria anterior a publicação do 

próprio Edital. O Vereador Cleber se manifestou dizendo que o PDT 

já trouxe nesta Gestão Municipal, para o Município de Roca Sales, 

alguns carros que estão sendo usados na Secretaria da Saúde, 

quando o PDT ocupava a pasta, no Governo do Estado, através de 

Ciro Simonis. Disse, ainda, que o PDT conseguiu a Academia de 

Saúde que funciona na Praça da Matriz, através do Governo 

Federal, a pedido do Vereador, com Emenda do Deputado Cherini. 

Registrou, também, que deverá vir a Roca Sales, através do 

Secretário do Estado Burmann, uma escavadeira hidráulica, a 

pedido do Vereador, que ficará disponível por 30 dias, para 

trabalhar nas estradas do Município. O Vereador disse que está 

descontente com o Poder Executivo, no que se refere à 

documentação para a vinda da máquina, pois, mesmo depois de 

ter falado com o Chefe de Gabinete, a fim de agilizar o 

encaminhamento dos documentos, a questão não foi resolvida até 

o momento. Por isso, pediu a colaboração dos colegas que fazem 

parte da Administração, a fim de dar solução ao problema, para 

não perder a máquina. Lembrou que o PDT continua marcando a 

sua contribuição para o Município.  Se manifestou, também, sobre a 

sua ida a Brasilia, na 14ª Marcha dos Vereadores, que ocorreu no 

Centro de Convenções Ulisses Guimarães, Disse que, entre outros 

assuntos, foi abordado, como principal, o Pacto Federativo. 

Esclareceu que foram bem instruídos com vários palestrantes, entre 

os quais três Juízes Eleitorais e Governadores. Observou que está no 

momento de entregar novos pedidos, pois existe uma luz de 

algumas Emendas, para contemplar o Município. Registrou, por 

último, que os Vereadores fizeram o seu trabalho, uma vez que este 

é o papel do Vereador, o de ir a Capital Federal, para bater na 



   4 

 

porta das nossas bancadas, e trazer Emendas para o Município. 

Concluídas as Explicações Pessoais, o Presidente comentou sobre a 

viagem que fez a Brasilia, juntamente com outros colegas. Disse que 

foi abordada a questão das novas eleições, ficando esclarecido 

como as mesmas vão funcionar, e qual o papel do Vereador. 

Esclareceu que, para o Vereador o que marcou foi a palavra do 

Senhor José Sampaio Junior, Professor Universitário, Juiz da Comarca 

de Mossorá de Rio Grande do Norte, que falou sem medir palavras, 

afirmando que, quando o eleitor vende o seu voto, ele está sendo 

corrupto tanto quanto o político. Durante o evento, tiveram várias 

palestras, sendo que nos intervalos visitou, juntamente com o 

Vereador Gilmar Dilkin, vários Gabinetes de Deputados, 

protocolando pedidos para o Município de Roca Sales, gestionando 

junto aos representantes federais para que agilizem os pedidos já 

protocolados. O Presidente agradeceu a presença de todos, 

convidando a comunidade em geral, para participar da próxima 

Sessão, dia 16 de maio de 2016, no mesmo horário. Nada mais 

havendo a se tratar, em nome de Deus, declarou encerrada a 

Sessão. Sala das Sessões, 02 de maio de 2016.  

   

   Walmir Sebben      Braulio S. Rother   

              Presidente   Secretário 

         


